

Platz bei der Prämierung der Teilnehmer erreichten die „Eitzer Tonkuhlenfrösche“ aus der Eitzer Ziegelei.

Beim **Uno-Turnier** am 6. November musste zum ersten Mal in zwei Räumen gespielt werden, da 41 Kinder daran teilnahmen. Anja König dankte den 11 Helferinnen und Helfern für ihre Unterstützung.

Der **Männer-Spaziergang** am 18. November führte um Eitze herum und endete mit einem Schlachteessen „Am Kamin“.

Achim Schaefers teilte mit, dass der Heimatverein aktuell 312 Mitglieder hat.

4. Bericht der Kassenwartin und der Kassenprüfer

Claudia Kotlarov legte den Kassenbericht vor. Im Jahr 2005 hatte der Heimatverein Einnahmen von 5.765,18 € und Ausgaben von 5.048,10 €. Die Kassenprüfer Margret Fresen und Sven Freitag bescheinigten der Kassenwartin eine tadellose Kassenführung.

5. Entlastung der Kassenwartin und des Vorstandes

Auf Antrag wurde zunächst der Kassenwartin und dann dem gesamten Vorstand die Entlastung jeweils einstimmig mit 3 Enthaltungen ausgesprochen.

6. Neuwahl eines Kassenprüfers

Als Kassenprüferin schied Margret Fresen turnusgemäß aus ihrem Amt aus. Als Nachfolger wurde Doris Hicketier vorgeschlagen. Sie wurde einstimmig mit einer Enthaltung gewählt. Sven Freitag übt sein Amt als Kassenprüfer noch für ein Jahr aus.

7. Ausblick auf das Jahr 2006

Am Sonntag, den 23. April findet eine Feier an der Eitzer Schule statt. Dabei soll das neue Holzschild „Eitzer Schule“ enthüllt und die Bank vor dem DGH bzw. die neue Sitzecke gegenüber der Lebenshilfe eingeweiht werden. Dazu gibt es eine kleine Fotoausstellung zur Geschichte der Eitzer Schule.

Doris Hicketier teilt mit, dass der Frauenausflug am Samstag, 22. April stattfindet. Er wird zur Lerchensporn-Blüte in die Alhuser Ahe führen.

Die Familien-Fahrradtour findet am Sonntag, 7. Mai statt.

Am Sonntag, 28. Mai laden unter dem Motto „Eitzer öffnen ihre Gärten“ zum ersten Mal einige Eitzer Interessierte in ihre Gärten ein.

Am Samstag, 9. September wollen die Männer an Stelle des traditionellen Schlachteessens gemeinsam bosseln und dann am DGH grillen.

Am Samstag, 23. September findet das Erntefest statt. Das Erntepaar in diesem Jahr sind Katharina Ludwig und Tobias Beutner.

Das Kinder-Uno-Turnier wird am Sonntag, 12. November durchgeführt.

8. Verschiedenes

Doris Hicketier berichtete über die positive Resonanz von Besuchern auf die Holzschilder in Eitze.

Achim Schaefers wies darauf hin, dass der Heimatverein inzwischen einiges an Inventar habe (Partyzelte, Biergartengarnituren, Stehtische, Geschirr, Tischdecken), das auch ausgeliehen werden könnte.

Peter Heilen dankte dem Kindertreff-Team für sein Engagement und gute Arbeit. Wolfgang Krippendorff schloss daran einen Dank an den gesamten Vorstand an.

Lutz Wittboldt-Müller merkte an, dass sich das Erntepaar an dem Einbringen des Getreides für die Erntekrone beteiligen muss. Dies soll im Arbeitskreis Erntefest besprochen werden.

Nach Beendigung der offiziellen Versammlung zeigte Wolfgang Krippendorff noch einen Film über den Tag der offenen Tür in der Eitzer Mühle 2004.

Protokollantin: Anja König